



Regionaljournal Steiermark



Rock gegen Rechts in der LA Halle Knittelfeld

Das alljährliche Rock gegen Rechts, organisiert von der Sozialistischen Jugend Knittelfeld ging in die 7te Runde. "Rock gegen Rechts" ist in den letzten Jahren ein fester Bestandteil der steirischen Konzertszene geworden. Seit 2005 hat es das jährliche Festival geschafft, sich einen guten Ruf auch außerhalb der Steiermark aufzubauen. Heuer findet bereits die siebente Ausgabe statt und erneut ist es der Sozialistischen Jugend Knittelfeld gelungen, einen feinen Mix aus jungen, talentierten Bands aus der Umgebung und bekannten, namhaften Bands zu schaffen, um gute Musik und Stimmung zu garantieren.

Als Vorband spielten "3 DOM" aus Kapfenberg sowie "The Wayfaring Strangers" welche das Publikum regelrecht anheizten. Als Hauptbands spielten "Assvierzig-Austroska", "Sushy Shades (feat. Members of Facelift)" sowie die Welser Band "Skaputnik", welche in Wien den ?International Live Award? gewann. Von Ska, Punk bis über Reggae gab es für die Besucher alles zu hören. Insgesamt ein tolles Event, das wieder einmal mehr Publikum verdient hätte.

Fotos von der Veranstaltung gibt es hier, sowie bei Andreas Karlo Preisler.

